
A.

行
政
サ
ー
ビ
ス
は
、
現
在
の
水
準
を

維
持
・
向
上
さ
せ
る
よ
う
に
し
ま
す
。
む

し
ろ
、
日
常
的
な
行
政
サ
ー
ビ
ス
を
受
け

る
窓
口
や
ス
ポ
ー
ツ
・
福
祉
施
設
な
ど
の

数
が
増
え
、
い
っ
そ
う
身
近
に
サ
ー
ビ
ス

が
受
け
ら
れ
る
よ
う
に
な
り
ま
す
。

問
い
合
わ
せ
先

企
画
課
市
町
村

合
併
推
進
チ
ー
ム
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市町村合併
を考える

シリーズ

⑯

二
回
目
の
市
民
説
明
会
を
、
八
月
六
日
か
ら
市
内
三
十
四
地
区
で
開
催
し
て
い
ま
す
。
こ
の
説
明

会
は
、
地
域
づ
く
り
懇
談
会
と
合
わ
せ
て
行
っ
て
い
る
も
の
で
、
十
月
十
一
日
ま
で
に
二
十
三
地
区

で
合
計
八
百
八
十
三
人
の
み
な
さ
ん
に
参
加
い
た
だ
き
ま
し
た
。
今
回
は
説
明
会
で
あ
っ
た
主
な
質

問
と
そ
の
回
答
を
紹
介
し
ま
す
。

み
な
さ
ん
の
疑
問
に
お
答
え
し
ま
す
。

A.

地
域
を
結
ぶ
幹
線
道
路
の
早

期
整
備
な
ど
の
定
住
条
件
の
改
善

を
図
る
こ
と
や
広
域
的
な
連
携
に

よ
る
観
光
資
源
の
活
用
な
ど
、
地

域
が
持
つ
発
展
の
可
能
性
を
探

り
、「
共
存
共
栄
の
地
域
づ
く
り
」

の
実
現
を
め
ざ
し
ま
す
。

A.

15
市
町
村
が
そ
ろ
う
の
が
一

番
で
す
が
、
合
併
特
例
法
期
限
内

に
合
併
で
き
な
い
と
不
利
に
な
り

ま
す
。
こ
の
た
め
鳥
取
市
と
の
合

併
の
意
思
表
示
が
あ
っ
た
と
こ
ろ

か
ら
順
次
協
議
を
す
す
め
ま
す
。

A.

鳥
取
市
と
周
辺
町
村
は
互
い
に

持
ち
つ
持
た
れ
つ
の
関
係
、共
存
共

栄
の
関
係
に
あ
り
、合
併
に
伴
う
行

政
の
効
率
化
や
財
政
優
遇
措
置
な

ど
に
よ
り
、
行
財
政
基
盤
の
強
化

が
で
き
る
も
の
と
考
え
て
い
ま
す
。

説明会終了後の参加者アンケート結果（平成１４年１０月１１日現在）

未回答鳥取・岩美・気高鳥取北鳥取県東部地域
14名（2.7％）67名（13.0％）72名（13.9％）364名（70.4％）

未　回　答反　　対賛　　成
18名（3.3％）14名（2.5％）517名（94.2％）

Q.

サ
ー
ビ
ス

水
準
が
低
下
す

る
の
で
は
？

Q.

合
併
に
よ

り
行
財
政
基
盤

は
安
定
す
る

が
、
市
町
村
の

活
性
化
は
？

Q.
財
政
状
況
の

悪
い
町
村
と
合
併

す
れ
ば
、
鳥
取
市

の
財
政
状
況
も
悪

く
な
る
の
で
は
？

とっとり市報

開始時刻
18：00～

開始時刻
15：30～月　日

東郷地区公民館  5 日（火）

11
月

浜坂地区公民館末恒地区公民館  9 日（土）
稲葉山地区公民館11日（月）
大郷地区公民館12日（火）
湖山地区公民館15日（金）

賀露地区公民館16日（土）
吉岡地区公民館　13：00～17日（日）

「地域づくり懇談会」日程

Q.

市
長
は
、
15
市

町
村
の
合
併
を
め

ざ
し
て
い
る
が
、

町
村
に
は
温
度
差

が
あ
る
よ
う
だ

が
？

私
が
お
答
え 

し
ま
す
。 

市長 
竹内 功 

Q.

保
育
料
、

国
民
健
康
保
険

料
、
介
護
保
険

料
な
ど
の
公
共

料
金
は
？

A.

合
併
協
議
会
で
協
議
し
、
現
在
よ

り
も
で
き
る
限
り
サ
ー
ビ
ス
は
よ
り
良

く
、
負
担
は
よ
り
少
な
く
な
る
よ
う
に

市
町
村
間
の
調
整
を
図
り
ま
す
。

－回答者５４９人のうち、94.2％が合併に賛成―

●合併の賛否

●賛成者が選んだ合併パターン

※鳥取北は、鳥取・岩美・気高の１市２郡に河原町、郡家町を加えたパターン。


